

„Öffi“-Netz wächst

## Großes Fest, davor Sperre auf der U 2

Mit einem Riesenfest wird am Samstag, ab 10 Uhr, der neue Abschnitt der U 2 zum Happel-Stadion eröffnet. Am Tag zuvor stehen alle Garnituren der Linie still. Der Grund: Umstellungsarbeiten an der Stammstrecke.

Neue Bahnsteige und Stationsaufgänge müssen erst zugänglich gemacht werden, da die Züge künftig länger sind. Die größte Umrüstung ist an der bisherigen Endstelle Schottenring erforderlich. Passagiere weichen am 9. Mai auf die Linien 1 und 2 aus.

Zur Eröffnung wird ein buntes Musikprogramm geboten – etwa mit „Opus“ oder „SheSays“ (mehr Infos unter: [www.wienerlinien.at](http://www.wienerlinien.at)).

Ein Fahrschein, der bereits an alle Stadtwerk-Kunden verschickt worden ist, ermöglicht Freifahrten auf sämtlichen Linien. Der Prater lockt mit einem Gewinnspiel sowie einem Gutscheineft mit Vergünstigungen.